

4 de abril de 2024



El director del Aeropuerto de Fuerteventura, Luis Sáez, la Consejera Insular, María Dolores Negrín, y la Consejera del Cabildo, María Jesús de la Cruz, con representantes de la Asociación de Artesanos Creativos en la inauguración

El Aeropuerto de Fuerteventura acoge una exposición de la Asociación de Artesanos Creativos de la isla

El Aeropuerto de Fuerteventura ha inaugurado este jueves la exposición “*Artesanía Contemporánea y Tradicional de la isla*” junto con la Asociación de Artesanos Creativos, con motivo de la Semana Internacional de la Artesanía.

Así, el Aeropuerto se convertirá durante los próximos días en punto de encuentro de artesanos de Fuerteventura de distintas modalidades: como el diseño textil, la pintura, el dibujo artístico, la escultura o la cerámica, entre otras.